

今ありて

☆学校教育目標☆

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」
～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～



文責：新部操

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。



○ 体育祭

必勝懸命

～それぞれの花が咲き乱れる～

5月21日(土)体育祭を行いました。今年度は、練習期間中雨天が多い中でも体育委員を中心に集中して練習をし、各委員会も手際よく効率的に準備をして当日を迎えました。しかし、開会式を終え2種目を終了した時点でゲリラ雨に襲われ、途中で24日(火)に延期というハプニングに見舞われました。仕切り直しとなった当日は、生徒達は気持ちを切り替え競技に臨んでくれました。練習の成果が実りスローガン通り、“今”を精一杯頑張り、楽しむ生徒達の姿(花)を見ることができました。学級、学年、学校全体が一つ成長できたと思います。今後の活躍も大いに期待できる体育祭となりました。



体育祭を終えて

皆さん、体育祭お疲れさまでした。

今回は生徒が中心となり、例年とは違う形で練習が行われました。初めてのことが多く、うまく進められるかどうか不安もありましたが、3年体育委員を中心に自分たちで改善点を見つけたり、声掛けを積極的に行なったり、皆さん一人一人の協力があったからこそ、大成功の体育祭になりました。3年生にとっては、中学校生活最後の体育祭でしたが、どんな形であれ思い出に残る体育祭になったと思います。体育祭を通して、力を合わせて何かをやり遂げることの楽しさや喜びを皆さんと共有できてよかったと思います。



最後になりましたが、今年度も地域や保護者の皆様に制限のある体育祭となりましたが、ご理解の上生徒たちの活躍を応援いただき心より感謝申し上げます。また、体育祭成功のためにご協力いただきましたPTAや4thの会の皆様、当日も陰で支えてくださりありがとうございました。

体育委員長

3-2 五十嵐



○ 教育実習生

本校卒業生1名が5月16日から6月3日まで、教育実習を行っています。
そこでこの機会に①「四中生の印象」と②「後輩へのアドバイス」をいただきました。
安藤 大耀 先生(理科:3年5組)

①「四中生の印象」

思いやる優しさを持ち、素直でどんな時でもへこたれないたくましさを持つ生徒たちだと思います。

②「後輩へのアドバイス」

いろいろな人と関わりあってみてください。挨拶や返事をするだけでも大丈夫です。
今よりも一歩、歩み寄ってみる。そうすると相手のこと、さらには自分のことも見えてくると思います。

○ マスクについて

5月17日付で千葉県ガイドラインが改訂されたのを受けて、市川市の「新たな学校生活スタイルガイドライン」が改訂されました。
今回の改訂の中からマスクに関する内容についての概要です。
学校では、生徒自ら判断できるよう継続的に指導していきます。



<マスクを必要としない場合>

- * 登下校中: 身体的距離を確保することが望ましい。
- * 屋外での休み時間: 身体的距離を確保する。
- * 屋外での運動時(体育、運動部活動等の運動時): 会話を控える。
- * 体育館での運動時: ・二方向の窓を開けるなど換気を十分に行う。・会話を控える。
- * そのほか、十分な身体的距離が確保できる場合

<マスクについての留意点>

- ・熱中症などが発生するおそれがあるので下記の場合は、積極的にマスクを外す。
※特に呼吸が激しくなる運動 ・気温・湿度や暑さ指数(WBGT)が高い日の屋外の活動
- ・屋内では、2m以上の身体的距離をとることが難しいため、基本的にマスクを着用する。
- ・身体的理由等でマスクの着脱が困難な場合もあることから、マスクの着脱などによる偏見や差別が生じないように十分配慮する。

ポロシャツの導入について

本校では、5月11日よりジャージ等による登校を可としていますが、これから暑さが本格的になる中、熱中症予防や衛生面、ジャージ・体操服の名札による個人情報流出防止等の観点から試験的にワイシャツやジャージ・体操服の代わりに「既製品のポロシャツ」の着用も可とします。

1. 期間 令和4年6月6日(月)~9月30日(金)
 2. 仕様 無地の黒・紺・白色
(胸部メーカーロゴ等ワンポイント可)
 3. その他 ・学校の指定する制服登校日は省く
・体育の授業は、体操服
- ※ 着用例を近日中にブログに掲載いたします。

